



二見中学校だより

教育目標 心身ともにたくましく
自ら学び 共に支えあう 生徒の育成

第5・6号 地域版
令和4年
8月2日発行
文責 校長 鈴木

7月21日(木)から夏休みに入っています

7月21日(木)から夏休みに入っています。

新型コロナウイルス感染症拡大防止への保護者の皆様のご協力により、学校内でのクラスター発生の事案なく夏休みを迎えました。しかし、感染症は完全に沈静化しておらず新規感染者数は増加傾向にあり、第7波への対策が必要となってきました。今後ご家庭では感染症拡大防止のため、手洗いや、三つの密を避ける、熱中症に注意しながら必要な場面でのマスクの着用など、継続してご協力をお願いいたします。



今年も梅雨明けから大変暑い日があり、熱中症をととても心配しました。夏休み中は、空調機器を利用したり、十分水分を補給したりするなど、体調管理をしっかりと行うようお子様と一緒に工夫をお願いします。また、水の事故も夏休み中によく報告されています。交通事故防止とあわせて、自分の命をしっかりと守るために、決められた約束・ルールを必ず守るようご指導をお願いします。

また、全生徒に一人一台 iPad が貸与されており、家庭学習や調べ学習に活用し主体的に学べるよう、夏休みの間、iPad を持ち帰ります。ご家庭での学習にご活用ください。ただ、デジタル機器を長時間使用することの健康上の危険性が指摘されています。デジタル機器の使いすぎには十分ご注意ください。また、iPad の破損や紛失に気付かれた場合は早急に学校へご連絡ください。



ご家庭におかれましては、お子様の健康や生活に十分に気をつけていただき、健康で有意義な夏休みをお過ごしいただきたく存じます。(写真は、生徒会のアルミ缶回収の活動の様子です。ご協力ありがとうございます。)

個別懇談会を開催しました

7月12・13日(火・水)に個別懇談会を開催いたしました。お忙しい中、多数の保護者の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、PTA 総会が書面での決議となり、また、授業参観も Zoom による公開となったため、この個別懇談会が保護者の皆様にお子様の様子や学級・学校の状況を直接お話しする体育祭以来の機会となりました。

この懇談会で話し合われた、生徒の学校での様子や家庭・地域での様子等を、今後の教育活動に役立ててまいりますと考えています。また、個別懇談会の日程に合わせて、令和5年度からの新制服の3つのサンプルを展示して、アンケート調査をお願いしました。ご協力ありがとうございました。



三重県中学校総合体育大会 伊勢度会地区予選会の様子

7月3日(土)から7月21日(土)の週休日、祝日において、令和4年度 三重県中学校総合体育大会 伊勢度会地区予選会(中体連伊勢度会地区予選会)が開催されました。今年度は制限付きですがお子様の活躍を観覧ができる大会として開催されました。子どもたちには、県大会、全国大会への出場を目指して、仲間とともに懸命に取り組んだ部活動を中学校時代の良き思い出としてほしいと思います。

それぞれの大会の結果につきましては、次号でお伝えする予定です。



海岸清掃を行いました

6月24日(金)に海岸清掃を全校生徒が行いました。

堤防道路のゴミ、砂浜のゴミ、貝殻、流木などを拾いました。当日は、日差しが強かったのですが、海岸には海からの風が吹いており、気持ちよく清掃作業を進めることができました。熱中症を予防するため、短時間で作業が終えられるように工夫しました。



薬の飲み方について学習しました

6月30日(木)、薬剤師の幸田先生に中学1年生を対象として薬の飲み方について教えていただきました。

実際に目の前で化学実験をしていただき、薬の飲み合わせについて、とても分かりやすく学ぶことができました。



【8月の主な行事予定】

8月

- ・11日(木) 山の日
- ・12日(金)～16日(火) 学校閉校日
- ・29日(月) 夏季休業最終日
- ・30日(火) 夏休み明け集会



二見中学校ホームページでも学校の様子をご覧いただけます。ぜひご覧ください。下のQRコードをご活用ください。



http://www.ise

http://www.ise
se-mie.ed.jp/~futami-j